

DISCO

EDITION MAI 2025

ILS ONT REMIS ÇA... ET C'ÉTAIT ENCORE PLUS INCROYABLE !



Forts du succès de la première édition, les jeunes de l'IEPm ont retrouvé les copains pour un nouvel après-midi en discothèque à l'Annexe de Sedan. C'est plus de 80 participants qui ont répondu à l'appel !

Ambiance survoltée grâce aux DJ Alex et Dylan, qui ont littéralement mis le feu au dancefloor. Un pur moment de fête et de liberté.

Un immense MERCI à Linda, animatrice à l'IEPm et initiatrice de l'évènement, à Nathalie, toujours aussi généreuse, qui a de nouveau ouvert les portes de son établissement pour nous permettre de vibrer ensemble. Merci aussi à tous les bénévoles qui se sont mobilisés.



Un bel exemple de solidarité et de joie partagée. A vos paillettes pour la prochaine !